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Riunione del CC PV 8_2021 

Il Comitato centrale PV augura un sereno periodo di Avvento e Buone Feste  

Per la sua ultima seduta dell’anno, lo scorso 23 novembre il Comitato centrale PV si è 

arrampicato fino a Rigi-Kaltbad. I presenti hanno nuovamente ricordato il collega Rolf 

Deller, già presidente della sezione di Basilea, con un omaggio postumo al suo 

impegno per i ferrovieri pensionati.  

Dal recente incontro con il settore HR delle FFS, il presidente centrale Roland 

Schwager ha riferito della buona frequenza agli eventi per i pensionati nelle regioni. Le 

corse in treno a vapore sulla Furka a suo tempo rinviate si terranno nel 2022. Una 

partecipazione finanziaria degli iscritti appare ragionevole, se si considerano gli attuali 

problemi economici delle FFS. L’agenda tascabile SEV 2022 è costellata di errori. Una 

nuova fornitura è prevista da parte della stamperia. 

Oltre alla buona organizzazione, dell’Assemblea dei delegati PV al Brenscino possiamo 

menzionare le proficue e vivaci discussioni, oltre ovviamente alla parte più conviviale.  

Il Comitato SEV ha approvato la firma dell’«accordo sulle FVP 2022» tra UTP, Alliance 

SwissPass e le federazioni del personale. Per noi è importante che le facilitazioni di 

viaggio restino a tempo indeterminato. Dev’essere altresì garantito il diritto acquisito per 

i pensionati. L’integrazione nello SwissPass non avverrà prima del 2023.Per gli altri 

dettagli si rimanda al giornale.sev 14/2021. 

Il Comitato centrale osserva con piacere che le sezioni tornano a organizzare incontri 

ed eventi per le festività natalizie. Nei programmi si fa sempre riferimento alle norme 

anti-Covid, consapevoli delle responsabilità nei confronti dei propri membri. Grazie a 

tutti. Da più parti si alzano voci di insoddisfazione per il passaggio dagli assegni Reka 

alla Reka-Card. Le procedure non proprio semplici e la tassa per l’emissione della carta 

potrebbero indurre qualche nostro affiliato a rinunciarvi. Tra le novità dell’assicurazione 

di protezione giuridica Coop, vi è l’estensione alla cybercriminalità (Internet). Altri 

particolari saranno presto forniti sulla stampa sindacale.  

Il presidente centrale Roland Schwager e tutto il Comitato centrale augurano un sereno 

periodo di Avvento e Buone Feste. 

Alex Bringolf, segretario centrale PV  
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Il CC in viaggio per Rigi Kaltbad 

 


